

Fecha: 17-06-2022  
 Fuente: La Tercera Online  
 Título: **Dólar sigue escalando y está a menos de \$3 de su máximo histórico**

Visitas: 697.475  
 VPE: 2.336.541

Favorabilidad:  No Definida

Link: <https://www.latercera.com/pulso/noticia/dolar-sigue-escalando-y-esta-a-menos-de-3-de-su-maximo-historico/7AD3XX5ZANHHTJTFW6VXTMA7QI/>

La divisa sigue al alza en una jornada marcada por el discurso de Jerome Powell. El dólar termina la semana con un renovado impulso, y se acerca a pasos agigantados al máximo histórico que alcanzó, tras el triunfo de Gabriel Boric en la segunda vuelta electoral. El pesimismo ante una posible recesión económica se ha tomado los mercados. La divisa está en \$873,1, un salto de \$6,24, y queda a un paso de su máximo histórico (\$876) que anotó el 20 de diciembre de 2021 a un día de las elecciones presidenciales. En lo que va de junio la moneda sube \$48,7 pesos. “Los temores a una mayor inflación en Estados Unidos, las alzas de tasas de interés por parte de los bancos centrales y el miedo a una recesión es lo que ha estado impactando en el billete verde tanto a nivel global como local.

El dólar index se encuentra cotizando al alza ya que la subida de tasas de la FED en 75 puntos base actúa como catalizador ya que resulta más atractivo llevar dólares hacia Estados Unidos, provocando así que la divisa estadounidense se aprecie frente a otras como lo es el peso chileno”, dijo Juan Ortiz de XTB Latam. Hoy nuevamente habló el presidente de la Fed, Jerome Powell, tras el alza de tasas de esta semana.

“Si da alguna señal, o indicación que están dispuestos a seguir con la política monetaria más restrictiva, podríamos ver el peso depreciarse aún más, y el dólar podría romper la fuerte resistencia de los 875 para eventualmente ir en busca de los 900”, señaló Rodrigo Castillo de BeFX. Por otro lado, el cobre anota una leve baja de 0,04% a US\$4,128. “El precio de cobre, principal producto de exportación del país, muestra estabilidad en la presente jornada tras la fuerte caída de ayer, aunque los futuros del metal registran cierta debilidad”, señaló Ricardo Bustamante de Capitaria.

## Dólar sigue escalando y está a menos de \$3 de su máximo histórico

Viernes, 17 de junio de 2022, Fuente: La Tercera Online



La divisa sigue al alza en una jornada marcada por el discurso de Jerome Powell. El dólar termina la semana con un renovado impulso, y se acerca a pasos agigantados al máximo histórico que alcanzó, tras el triunfo de Gabriel Boric en la segunda vuelta electoral. El pesimismo ante una posible recesión económica se ha tomado los mercados. La divisa está en \$873,1, un salto de \$6,24, y queda a un paso de su máximo histórico (\$876) que anotó el 20 de diciembre de 2021 a un día de las elecciones presidenciales. En lo que va de junio la moneda sube \$48,7 pesos. “Los temores a una mayor inflación en Estados Unidos, las alzas de tasas de interés por parte de los bancos centrales y el miedo a una recesión es lo que ha estado impactando en el billete verde tanto a nivel global como local. El dólar index se encuentra cotizando al alza ya que la subida de tasas de la FED en 75 puntos base actúa como catalizador ya que resulta más atractivo llevar dólares hacia Estados Unidos, provocando así que la divisa estadounidense se aprecie frente a otras como lo es el peso chileno”, dijo Juan Ortiz de XTB Latam. Hoy nuevamente habló el presidente de la Fed, Jerome Powell, tras el alza de tasas de esta semana. “Si da alguna señal, o indicación que están dispuestos a seguir con la política monetaria más restrictiva, podríamos ver el peso depreciarse aún más, y el dólar podría romper la fuerte resistencia de los 875 para eventualmente ir en busca de los 900”, señaló Rodrigo Castillo de BeFX. Por otro lado, el cobre anota una leve baja de 0,04% a US\$4,128. “El precio de cobre, principal producto de exportación del país, muestra estabilidad en la presente jornada tras la fuerte caída de ayer, aunque los futuros del metal registran cierta debilidad”, señaló Ricardo Bustamante de Capitaria.